



CONTENIDOS

- ESPECIAL: APPLE
Nuestro criterio
- INFLACION EN EUROPA
Estabilidad consolidada
- CONSUMO EN USA
Ajuste "natural" literalmente

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Muchos se preguntan que significan estos niveles de volatilidad

¿QUE HAGO CON APPLE?

Estimados Amigos,

Luego de una larga pausa en las entregas del **AAA Newsletter**, retomamos en esta fecha su elaboración para ser enviados -como siempre- cada Viernes a la cartera de Clientes de la Firma y los Lunes a diversas listas de suscripción por cortesía.

Muchos de nuestros Clientes nos han venido pidiendo recomendaciones y análisis sobre la acción de Apple por estar esta acción presente en prácticamente todos los portfolios y estrategias.

A pesar que estos análisis puntuales de acciones específicas los hacemos en forma privada con Clientes, dado lo interesante del tema adelantamos algunas consideraciones:

La acción de la manzanita ha subido 50% desde el mes de septiembre del año pasado, sin embargo, al hacer zoom en los periodos mas recientes de este tercer trimestre del año, observamos algunos criterios de corrección en su tendencia de precios.

Su volatilidad ha sido extrema, volándose las franjas o fronteras de sus averages de precios de 40 semanas en varias oportunidades. Y aqui observamos que sus marcadores de precios se acercan mas a las fronteras altas de sus rangos o averages, lo que sugiere un empuje al alza consolidada.

Desde la perspectiva fundamental, la acción cotiza a un P/E ratio de 17 lo cual está en la porción alta de los últimos cinco años, lo cual pareciera un poco alto como para anticipar una corrección.

Hemos fijado su precio average de las ultimas semanas, esto es \$143,99 como valor de referencia SEMANAL para tomar decisiones de venta. En conclusión, no vemos razones para vender en los niveles actuales.

La inflación en Europa se mantiene al cierre de septiembre en 1.5% lo cual se mantiene por debajo de las predicciones de algunos analistas que proyectaban 1.6%. De hecho al

observar los niveles de precios en los sectores de alimentos y gasolina su inflación marcó solo 1.1%. Muy interesante ver como se comporta el Reino Unido en estas ultimas etapas del Brexit y mas aún comprender que pudieran estar a punto de subir sus tasas por primera vez en décadas.

Observando los niveles de consumo en US vemos que en agosto las compras de vehículos ajustaron un tanto. Pero en general, los gastos domésticos que representan 70% de la economía ajustaron por primera vez este año. No se observaron cambios importantes en los niveles de salarios luego de su tendencia al alza en los meses anteriores.

La actividad comercial se vio probablemente, según indican algunos analistas, impactada por los efectos de los Huracanes Harvey e Irma en regiones de alto consumo.

La paridad Dólar Euro es otro tema de consulta entre nuestros Clientes. En nuestro criterio, que coincide con el del mercado, parece que la moneda europea llegó a su valor máximo esperado, por lo que estamos sugiriendo conversión a dólar a valores actuales. Si Usted tiene posiciones en otras monedas distintas al dólar, es momento que conversemos. Si no es contactado por nosotros, por favor contáctenos asap.

En el radar de estas semanas se mantienen muy calientes, varios temas que trascienden y que pudieran estar marcando tendencias en los precios de importantes sectores del mercado de acciones. Estos temas son:

- El debate por las propuestas fiscales en US
- El referéndum de Cataluña en España
- El presente y futuro de las cripto-monedas
- Estrategias del FED y BCE - Paridad \$/Eur
- Tensión US vs Korea del Norte

Sin duda mucha tela que cortar que estaremos desarrollando en detalle para nuestros Clientes y Relacionados.

Feliz fin de semana, AAA.-